

II.

Der edelmüthige Wasserträger.

---

Ein Wasserträger aus der Vorstadt St. Germain, wurde, da er die Gassen auf und abging, seine Waare anzubieten, am Ende einer Allee von einem Mädchen angerufen, welches einen Eymmer Wasser fünf Stockwerk hoch getragen haben wollte, aber schon im Voraus erinnerte, sie könnte ihm nicht mehr, als einen Dreyer dafür geben. „Einen Dreyer,“ erwiederte er, „und dafür soll ich fünf Treppen steigen? Ich dünkte, ich verdiente doch zum wenigsten zwey Dreyer dafür.“ „Das